



Helfen macht glücklich – der L&G „Sternenhimmel e.V.“



Spendenübergabe bei Lattemann & Geiger in Dietmannsried

Seit einigen Jahren engagiert sich die Lattemann & Geiger Dienstleistungsgruppe bereits für die unterschiedlichsten karitativen und sozialen Einrichtungen. Seit 2008 werden diese Aktivitäten unter dem Dach des „Lattemann & Geiger Sternenhimmel e.V.“ gebündelt. Mehr als 100 Projekte mit insgesamt über 60.000 EUR wurden seit der Gründung des Vereins unterstützt.

Schwerpunkt der Aktivitäten des Vereins ist die Unterstützung von unterschiedlichen karitativen, kulturellen und sozialen Projekten im Allgäu. Dabei sollen möglichst viele Einzelprojekte gefördert werden, die oftmals leider weniger Aufmerksamkeit in der

Öffentlichkeit bekommen. Um aus einer Vielzahl von vorgeschlagenen Projekten zielgerichtet auszuwählen, wird der Vorstand des Sternenhimmels tatkräftig durch drei Beiräte unterstützt. Simon Gehring (Marketingleitung Allgäuer Zeitungsverlag) für den Bereich Vereinswesen & Kultur, **Ellio Schneider (Geschäftsführer Waldburg-Zeil Kliniken)** für den Bereich Gesundheit & Vorsorge und Michael Hauke (Geschäftsführer Allgäuer Werkstätten) für den Bereich Bildung & Jugendarbeit.

Mehr als 50 Projekte wurden im Laufe des Jahres 2011 zusammen mit dem Beirat geprüft, davon dürfen sich insgesamt 20 Projekte auf eine Unterstützung freuen.

Erneut können 16.000 Euro ausgeschüttet werden. Somit hat der Lattemann & Geiger Sternenhimmel e.V. bereits das dritte Jahr in Folge mehr als jeweils 15.000 Euro vergeben.

Spenden der Mitarbeiter, Kunden und Lieferanten der Lattemann & Geiger Dienstleistungsgruppe tragen hierzu den „Löwenanteil“ bei – durch das ehrenamtliche Engagement der Mitarbeiter können 100% der Spenden weitergegeben werden. Stellvertretend für die Vielzahl der Adressaten nahmen im Dietmannsrieder Firmensitz der Lattemann & Geiger Dienstleistungsgruppe vier Empfänger Spenden entgegen.



Spendenschecks gab es bei der „Sternenhimmel“-Aus-schüttung (von links): Claudia Conrad (Lattemann & Geiger), Thomas Braun (2. Vorsitzender), Ulrich Geiger (Vorsitzender), Simon Gehring (Beirat), Ellio Schneider (Beirat), Rolf Lange (TV Haldenwang), Michael Hauke (Beirat), Sebastian Probst (Akkordeontalent, Wertach), Roland Lowinger (TV Haldenwang), Benedikt Berkold (Akkordeontalent, Hindelang), sowie Nina Witter (Kinder-, Jugend- und Familienbeauftragte Isny).